



SELASA, 10 APRIL 2018

PROGRAM BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL NEGATIF

SUMBER BERITA		
• RAKYAT BENGKULU	X	• MEDIA INDONESIA
• BENGKULU EKSPRESS		• KOMPAS
• RADAR BENGKULU		•

Program DD Harus Beres

PBB Harus Ditagih

LEBONG UTARA - Dalam upaya pembinaan dan pengawasan pembangunan desa, kemarin (9/4) Camat Lebong Utara, Sumitro, S.Pd mengumpulkan 12 pemerintahan desa/kelurahan yang ada di Kecamatan Lebong Utara. Masing-masing kepala desa diingatkan profesional dalam melaksanakan program pembangunan desa. Baik yang anggarannya bersumber dari APBN melalui program Dana Desa (DD) maupun program Alokasi Dana Desa (ADD).

"Jangan sampai ada program DD dan ADD yang tidak terealisasi. Kepada desa yang belum melakukan pencairan DD dan ADD, segera ajukan syaratnya agar pembangunan desa sebagaimana yang telah diencanakan dapat dilaksanakan tepat waktu," kata Sumitro di tengah sosialisasi yang dilangsungkan di kantor Pemerintah Kecamatan Lebong Utara.

Ia tidak ingin ada kepala desa di wilayah Kecamatan Lebong Utara yang menggunakan DD dan ADD di luar kepentingan masyarakat sebagaimana yang telah diusulkan pemerintah desa. Intinya, jangan sampai ada kepala desa di wilayah

Lebong Utara yang terseret kasus hukum lantaran menyelewengkan DD maupun ADD. Setiap masyarakat juga dimintanya ikut mengawasi realisasi DD dan ADD.

"Kalau memang ada kendala dalam pelaksanaan pembangunan desa, saya harap pemerintah desa segera koordinasikan ke pihak kecamatan supaya dapat dicarikan jalan keluarnya. Setiap desa juga saya minta dapat mendirikan BUMDes (Badan Usaha Milik Desa, red). Itu demi kesejahteraan masyarakat desa," tukas Sumitro.

Di sisi lain ia juga meminta seluruh kepala desa dan lurah proaktif menagih Pajak Bumi dan Bangunan sektor Pedesaan dan Perkotaan (PBB-P2). Tidak hanya untuk taguhan PBB-P2 tahun ini saja. Setiap kepala desa dan lurah diharapkan terus menagih tunggakan PBB-P2 tahun-tahun sebelumnya.

"Saya tidak mau ada desa dan kelurahan di Kecamatan Lebong Utara yang perolehan PBB-P2 nya tidak mencapai target.

Justru itu pemerintah desa dan kelurahan saya ingatkan dari sekarang. Dengan waktu yang masih cukup senggang ini, saya minta seluruh kepala desa dan lurah memaksimalkan penagihan PBB-P2," tukas Sumitro. (sca)